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LEGIÓN DE MARÍA 

SENATUS DE MADRID 

 

         NUEVO BOLETÍN              MAYO  2021 

 

 

   “SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS, EN VOS CONFÍO”   
 

 

Hola, Señor, aquí estoy junto a ti. En este momento que, en silencio, me comunico contigo de 

corazón a corazón. Son tantas las cosas que tengo que agradecerte que no sé cómo empezar.  

Era muy pequeño cuando, de labios de mi madre, empecé a escuchar esa jaculatoria invocando tu 

nombre. Siempre me acompañó cuando en mi vida aparecía alguna dificultad; mi madre me lo 

inculcaba, pero quizás yo entonces no sabía calcular la realidad que se producía al repetirla. 

Fui creciendo y me metieron en un colegio que llevaba tu 

nombre, ahí, Señor, me fui introduciendo en ese inmenso 

corazón que brindas al mundo entero. Recuerdo 

perfectamente como las religiosas, que me cuidaron con 

máximo cariño, me fueron enseñando la devoción a tu 

divino Corazón.  

Sólo había un momento en el que te confieso sentía un 

poco de miedo, nervios diría yo; la capilla del colegio, en 

la pared ante el altar, tenía una imagen tuya a tamaño 

natural, bellísima, bueno así eres tú, Señor; y el día de 

Resurrección me mandaban como monaguillo subir al 

camarín y descorrer la cortina que impedía verte; pues al 

descorrerla y verte tan iluminado, resplandeciente y con 

esa altura, temblaba y me bajaba rápidamente. Ahora me 

quedaría abrazado a tus pies. 

Esas mismas religiosas, despertaron en mí el amor a María. Tenían en la capilla una imagen que 

era una representación de su pureza y amor, sencilla y llena de dulzura; mientras ayudaba en la 

Eucaristía de la Comunidad por la mañana muy temprano, debía de quedarme ensimismado 

mirándola, por lo que Don Pablo, el sacerdote que celebraba, me daba un pescozón porque estaba 
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distraído. Y, no contento con ello, al llegar a la sacristía, la religiosa encargada me soltaba un buen 

rapapolvo ¿pero que miras que te quedas embobado? No respondía.  

Señor, seguí haciéndome mayor y siempre quedó en mi interior lo que me habían enseñado, lo he 

llevado a la práctica con más o menos fuerza. Pero seguía repitiendo “Sagrado Corazón de Jesús, 

en Vos confío”.  

Un día, una joven invidente me paró en la calle y me habló y ofreció la Legión de María y ¿cómo 

resistirme a tal invitación? 

Ahora, después de tantos años de vida, y con esta enfermedad que me tiene cautivo, es cuando más 

cerca estoy de ti. Casi puedo tocarte, te haces presente en muchos momentos del día y, sobre todo, 

tengo una gran paz interior. Señor, gracias por tantos cuidados que muestran el amor que tienes a 

tus hijos y, a la vez, siento el haber pasado por la vida sin haberme dado cuenta de esa presencia 

tuya.  

Pero bendita enfermedad que me ha hecho mirarte a los ojos y saber que me amas con ese amor que 

no juzga, sino ama y espera. 

Y al final de mi vida, tu Madre, que ama y sirve al prójimo como a Ti mismo, saldrá a recogerme y 

abrazándome entre sus brazos hará realidad lo que tantas veces repetí: “ Sagrado Corazón de Jesús, 

en Vos confío “ 

           TESTIMONIO 

 

 

 
 

 

Resumen de la reunión virtual del Senatus 

 

Comenzó con las oraciones iniciales de la Tessera y la lectura del Manual cap. 24-3º “S. Luis María de 
Monfort”. La asistencia fue de unos 49 hermanos. 

 
Informe praes. Nª Sª de los Arroyos:  Socios con promesa 11, incluido el D.E.  Pretorianos: 5; Auxiliares 

17 + 1 en prueba; Adjutores: 3. Todos los cargos están cubiertos. Ha fallecido un hno. por Covi. En marzo 
2021 dos hnos. han hecho la Promesa. Difusión: la hacen personal, a través de la hoja parroquial y en la pág. 

web de la parroquia. Desde el principio de la pandemia tuvieron juntas virtuales y a partir del 9 septiembre 
del 2020 fueron presenciales. Trabajos: desde el inicio de la pandemia y hasta septiembre de 2020 los 

contactos fueron telefónicos, y a partir de entonces: residencia de mayores; enfermos e impedidos en sus 
casas y en 3 hospitales; catequesis, 1 grupo de niños y otro de jóvenes; pastoral familiar; contactos 

callejeros; charlas a padres para bautizar a sus hijos; charlas ocasionales a los jóvenes de la parroquia.  Se les 
felicitó porque están trabajando como si no hubiera pandemia. Participaron en el Congreso de la Curia. 

Hacen un apostolado muy eficaz. Tienen muy buen espíritu y sin miedo a iniciar cosas nuevas. En este 
grupo la mayoría de los hnos. son varones. Se les da la enhorabuena también por el excelente Director 

Espiritual que tienen, les apoya y ayuda mucho, lo que es muy positivo. 
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Curia María Medianera de Todas las Gracias:  la forman 5 praesidia, 4 en parroquias y 1 en la Capilla de 

la Facultad de Derecho en la Universidad.  Hacen difusión individualmente y a través de diversos medios 
digitales, colgando en la red postales y poesías religiosas. Tres praesidia se reúnen presencialmente, el otro 

por WhatsApp y otro no se reúne.  Trabajos:  rescate callejero masculino, rezo del rosario públicamente en 
la capilla de la Facultad y contacto con jóvenes en el Campus, rezo del Rosario por la vida, con un grupo de 

misiones de una parroquia; han preparado por videollamada a un joven para recibir los Sacramentos de 
Iniciación Cristiana y para casarse; atienden a los auxiliares con videollamadas y llamadas.  Colaboran con 

Cáritas. Tienen como proyecto una grabación de una sesión de Patricios, subirla a las redes sociales, ver que 
aceptación tiene y en su caso hacerlas on-line. La hna. Presidenta comenta que los Patricios tienen su 

formato y si no se pueden hacer así, que se haga la reunión con otro nombre, pero que se haga. Han 
celebrado el Acies presencialmente. Participan en el Consejo de la Vicaría, lo que el Vicario agradece 

mucho. En una parroquia van a invitar a la gente para formar praesidium. Se les sugiere que hagan grupos de 
Oración Frank Duff por Zoom, felicitándoles por el mucho interés que tienen y su gran entusiasmo. En esta 

Curia hay personas que dominan los medios digitales, se les anima a hacer difusión por estos medios para 
así superar la carencia de socios.   

 
De la carta de nuestro corresponsal hno. Noel destacamos: del informe del praes. Nª Sª de la Esperanza: 

El praesidium se reúnen semanalmente por Zoom desde octubre 2020, manteniendo contacto con varios 
casos y haciendo los trabajos de dos en dos por videoconferencia y tienen mensualmente Grupo de Oración 

Frank Duff, ¡qué maravilla!.  Comentan que a las reuniones de praesidium se han unido hermanos de otros 
praesidia, En estos tiempos difíciles es buenísimo ayudar a otros hermanos invitándoles a nuestra reunión 

semanal. El D.E., P. José Mª González les ha asistido durante 11 años, muchas gracias padre. Les felicito 
por la catequesis de adultos de confirmación y sacramentos de la iniciación cristiana, Felicitaciones.  Tienen 

como proyecto hablar con antiguos legionarios para informarles del Centenario de la Legión de María; el 
Concilium hace lo mismo, en muchos casos vuelven a retomar su puesto como legionarios superactivos.  

Curia Nª Sª del Rosario:  Les felicitamos por rezar el rosario por WhatsApp con mamás y alumnos, esta 
iniciativa es una bendición para las familias. La Curia piensa tener el Acies en mayo, así lo haremos en 

Dublín. Los praesidia se reúnen por WhatsApp y una hna. comenta que desde que lo hacen en casa han 
reclutado a algunos socios de la propia familia. Bendiciones. En su trabajo legionario encuentran a no 

católicos, sí muchos de ellos desean practicar la fe cristiana y nosotros podemos ofrecerles la Misa, la 
Adoración a Jesús que ellos aman y la Virgen que es Madre de ellos. Hay Curias que están teniendo 

dificultades para reunirse en pre-curia. Se podrían reunir en casa de algún oficial o por WhatsApp, o como 
sea. Es necesario el encuentro de los 4 oficiales mensualmente. En cuanto a los milagros logrados por medio 

de las causas de Frank, Alfonso y Edel, un requisito es pedir los informes médicos ya que lo pide la 
comisión del Vaticano.  Hace poco se ha iniciado el Channel Legionario en Irlanda, abierto al público como 

medio de hacer difusión; cada día hay un programa distinto tratando temas legionarios 
 

 
 

 
 

ALLOCUTIO 
 

 

 P. Carlos Melero  
D.E. Senatus de Madrid 

Patronos de la legión (manual 24, 1) SAN JOSÉ (II) - 25 abril 2021 
 

Continuamos la serie que dedicamos a los patronos de la Legión de María. En las oraciones de la 
Legión invocamos la intercesión de nuestros patronos buscando su ayuda y protección. El nombre de San 

José sigue a las invocaciones de los corazones de Jesús y de María, pues en la corte celestial él ocupa el 
lugar más alto después de Ellos. 
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Con motivo del 150 aniversario del decreto Quemadmodum Deus del beato Pío IX, desde el 8 de 
diciembre de 2020 hasta el 8 de diciembre de 2021, la Iglesia dedica este tiempo para el Año de San José, 

con el fin de reafirmar la universalidad del patrocinio de la Iglesia por parte de San José. Y para eso 
anima a los fieles a conocer y meditar en la persona y la figura del Santo Patriarca, con la concesión de la 

indulgencia plenaria con las conocidas condiciones. Para alentar y animar este Año de San José, el Papa 
Francisco ha escrito la Carta Apostólica Patris Corde. Y el Cardenal de Madrid, Carlos Osoro, la Carta San 

José: un maestro en la misión hoy. Con el deseo de exhortar y animar a su lectura, recogemos algunos 
aspectos de su contenido. 

El Papa Francisco nos hace una hermosa meditación sobre el 
corazón de padre de San José, imagen humana del Padre eterno de 

Jesucristo. ¿Cómo es el corazón de padre del bendito San José? San 
José es padre amado por Jesús, siendo esposo de María. Este amor 

de Jesús y María a San José, se extiende al pueblo cristiano en el 
lema: Id a José. San José es padre lleno de ternura, pues en su 

rostro humano Jesús vio la ternura del Padre. San José es padre en 
la obediencia a Dios y a su plan providente, aceptando el designio 

de Dios: san José es hombre de obediencia. San José se muestra 
padre al acoger a Jesús y a María, y el misterio que penetra la 

virginidad perpetua de la Madre del Hijo de Dios. San José sabe 
acoger el misterio de Cristo y María. San José es padre fuerte que 

sabe ser creativo en las situaciones que vive para proteger a Jesús y 
María. San José es padre trabajador al que recordamos en su fiesta 

de San José obrero como modelo para todos en la escuela del 
trabajo. San José sabe ser padre en la sombra, ocupando con 

humildad su lugar en la Sagrada Familia según el designio de Dios. 
Conocer a San José a lo largo de este Año Santo nos ayudará a que 

crezca el amor a este gran santo, para ser impulsados a implorar 
su intercesión e imitar sus virtudes, como también su resolución.  

El Cardenal Carlos Osoro, al leer la Carta Apostólica Patris Corde, se sintió animado a escribir sobre 
San José como maestro en la misión. San José nos ilumina los retos de la actual evangelización. Dios invitó 

a San José a ponerse en camino para acompañar a Jesús y a María. Estamos llamados a acoger lo que Dios 
nos pide en este momento, sintiendo la compañía de San José que nos enciende el deseo de seguir la misión 

de Cristo en la Iglesia. San José, con su vida sencilla y escondida, nos muestra que en la Iglesia todos 
tenemos nuestro lugar y podemos colaborar en la misión de la Iglesia. San José ha sabido cuidar de Jesús y 

María con el misterio que los envuelve: en la misión que hemos de vivir, somos cuidadores de los bienes que 
Dios da a la humanidad. Estas primeras notas de cómo es San José nos dan el ejemplo de su tarea misionera 

y evangelizadora y nos clarifican cómo es el rostro del Santo Patriarca de la Iglesia. San José es el hombre 
que está al servicio de Dios y de los hombres ejerciendo su labor como servidor que cuida a Jesús y María. 

San José es el hombre que sabe comunicar vida y dar luz para vivir según la voluntad de Dios. Y San José 
nos regala el rostro del hombre valiente, fuerte, que sabe responder al plan de Dios con humilde y obediente 

creatividad. Monseñor Carlos Osoro nos anima a identificarnos con las palabras que Dios dijo a San José: 
Levántate, toma contigo al niño y a su madre (Mt 2, 13). Amar como San José es vivir la grandeza de la 

caridad: No te dejes vencer por el mal, antes bien vence al mal con el bien (Rm 12, 21). No nos cansemos de 
hacer el bien (Ga 6, 9). 
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FUERON LLAMADAS a LA CASA DEL PADRE 

 
 Hna. Jerónima Sarrión Matamoros con 109 años, del Praes. María Reina de los Apóstoles, del 
Comitium Ntra. Sra. de la Soledad de Badajoz. Su último trabajo hasta la pandemia fue 

acompañando a otra hermana ministra extraordinaria a llevar la comunión a enfermos de su 
parroquia. 

 
 
 Hna. Plácida Cuéllar Guerrero, del Praes. Causa de Nuestra Alegría, Curia Virgen Fiel de la 

Candelaria de Fuente del Maestre (Badajoz) 
 

 

   Hna. Carmen Pozas; extraordinaria persona y cualificada legionaria 
que generosamente sirvió en diferentes cargos como Tesorera de Senatus; 

Presidenta Curia Ntra. Sra. de la Almudena; Corresponsal  de Málaga y 
Granada, así como del Concilium Legionis con Rosario (Argentina) y 
Paraguay.   

 

 

 

Entonces Jesús le dijo: -Yo soy la resurrección y la vida. El que cree en mí vivirá, aunque muera; y 

todo el que vive y cree en mí no morirá jamás ¿Crees esto?  

 Juan 11,25-26 
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Punto de atención 
 

 

 

“ESTUDIAR Y TRANSMITIR LA VERDADERA DEVOCIÓN A MARÍA,   

DE S. LUIS MARÍA DE MONTFORT” 

        Hna. Conso Tello 

Celebramos el día 28 de abril la festividad de S. Luis María de Montfort, a quien la Legión de 

María, le está muy agradecida por su doctrina sobre la devoción a la Virgen María. En ella se basa 

la espiritualidad de nuestra asociación. El manual manifiesta este espíritu en sus páginas y San Luis 

María de Montfort se convierte en nuestro maestro y Patrono 

Sobre el contenido espiritual de la Verdadera Devoción, hemos tenido muy buenas reflexiones en la 

preparación y celebración del Acies. Las tenemos recientes. 

Este Punto de Atención propone responder a un deber de los 

legionarios para con María, como nos dice el manual, en el 

cap. 6, p. 5: “Los verdaderos legionarios deberán emprender la 

práctica de la verdadera Devoción a María, de San Luis María 

de Montfort. 

Emprender la práctica, nos dice que perfeccionemos el amor a 

nuestra Madre, haciendo un acto formal de consagración, 

entregando a Ella todo nuestro ser. Si cada legionario vive esta 

devoción, la transmite en todos sus actos de una forma natural, 

sin ningún esfuerzo. En esta consagración se consiguen las 

gracias necesarias para transformarnos, porque comunica al alma 

la sensación de haber encontrado el camino seguro en esta vida, 

es decir, sentirnos guiados y protegidos.  

Este sentir es el que debemos reflejar en el desarrollo normal de nuestra vida y en los trabajos 

legionarios.  Esta espiritualidad debemos conseguir que también la vivan nuestros hermanos 

auxiliares, ellos forman parte de la Legión de María y deben enriquecerse de esta gracia 

especial que recibimos en la consagración que nos ofrece la Verdadera Devoción. 

En estos tiempos de dificultades para los trabajos presenciales podemos poner interés en estudiar el 

manual, así lo están haciendo muchos consejos a través de los medios digitales con distintos 

métodos, como: charlas, talleres, conferencias, exposición de experiencias, etc., invitando a otras 

personas que no son de Legión de María y así la damos a conocer. 

Los oficiales de Senatus os animamos en este mes de mayo, a poner en práctica este deber que 

nos ofrece el manual en el cap.6.  Trabajar para que María sea conocida y amada, como el 

mejor camino de llegar a Jesús. 
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.  

 

 

Seguimos compartiendo las fotos que hemos recibido de la celebración del Acies  

    

 

        Curia Reina de la Paz – Madrid             Curia Ntra. Sra. del Rosario – Madrid 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

          Curia Presentación de Nuestra Señora                 Acies de los dos praesidia de Ceuta 

                    La Línea de la Concepción 


